

Karl-Stirner-Schule

Gemeinschaftsschule Rosenberg

Herzlich willkommen in der Karl-Stirner-Schule Rosenberg

Die Karl-Stirner-Schule ist eine Gemeinschaftsschule mit Grundschule. Somit kann von Klasse 1 bis zur Klasse 10 ein langes gemeinsames Lernen stattfinden. Eine erste Entscheidung über den Schulabschluss (Mittlere Reife, Hauptschulabschluss oder Abitur) findet erst im Laufe der 8. Klasse statt.

Unsere Schule ist seit dem Schuljahr 2019/2020 generalsaniert und wurde weiter ausgebaut. Neue und voll ausgestattete Fachräume, renovierte Klassenzimmer, ein aktuelles Medienprogramm und viele Räume und Nischen für individuelle Lernzeiten in unserem ISA-System (individuelles, selbständiges Arbeiten) unterstreichen das Bild einer modernen Gemeinschaftsschule.

Die Karl-Stirner-Schule liegt zentral im Ortskern von Rosenberg, genießt aber die Vorzüge eines weitläufigen und effektiven Umfeldes mit Sporthalle, Veranstaltungshalle und Kleinspielfeld. Ein sehr geschätztes Element unseres schulischen Konzeptes ist die Ganztagesbetreuung, der großzügige Räumlichkeiten zur Verfügung stehen.

Unsere Schule ist so modern wie lebendig: bunte Feste und interessante Veranstaltungen, ein reger Austausch mit der Elternschaft, ein fürsorglicher Schulträger, ein aktiver Freundeskreis, aufgeschlossene Bildungspartner und dazu die intakte Natur und die reizvolle Landschaft des Virngrundes.

Die Informationen auf diesen Seiten sollen für unsere Besucherinnen und Besucher eine Hilfestellung sein, um sich schnell orientieren zu können, zielgerichtet Informationen zu erhalten und viele Argumente zu finden, um die KSS zum Schule des Vertrauens erwählen zu können.

Übrigens: Die Gemeinde Rosenberg übernimmt derzeit alle Kosten der Schülerbeförderung – das ist ein konsequentes JA zur sozialen Qualität der Gemeinschaftsschule.

Wir laden Sie herzlich ein, uns in unserer Schule zu besuchen.